



www.mg.co.id

## Madrid Terhindar dari Kekalahan

MADRID (IM) - Real Madrid ikut tersendat dalam perburuan trofi LaLiga. Di laga terbaru, mereka nyaris tumbang saat menghadapi Sevilla. Gol berbau sedikit keberuntungan di menit-menit akhir pertandingan menyelamatkan El Real dari kekalahan di kandang.

Madrid menjamu Sevilla dalam jornada ke-35 di Estadio Alfredo Di Stefano, Senin (10/5) dinihari WIB. Tim tuan rumah tampil dominan dengan melepaskan 16 tembakan percobaan (6 on target), serta 59 persen penguasaan bola.

Sementara itu, Sevilla tercatat hanya melakukan 7 tendangan (3 on target) dan menguasai bola 41 persen. Meski begitu, Los Palanganas mampu unggul lebih dulu via gol Fernando di menit ke-22.

Madrid bisa menyamakan kedudukan pada menit ke-67 melalui gol Marco Asensio. Petaka menimpa Los Blancos di menit ke-78.

Wasit mengantarkan hadiah penalti Ma-

drid atas pelanggaran Karim Benzema oleh kiper Yassine Bounou. Alih-alih mendapat tendangan 12 pas, tim tuan rumah justru dihukum penalti akibat handball Eder Militao saat menghalau sepak pojok Sevilla. Keputusan itu diambil wasit usai melihat VAR.

Ivan Rakitic sukses menaklukkan Thibaut Courtois lewat eksekusi tendangan penaltinya. Sevilla kembali unggul 2-1 atas Madrid.

Madrid berupaya mengejar ketertinggalan di sisa waktu yang ada. Usaha Madrid membuahkan hasil tepat di penghujung akhir pertandingan. Bola ditendang Kroos itu secara tak sengaja membentur kaki Eden Hazard, yang saat itu ditempel ketat bek Sevilla Diego Carlos di kotak penalti. Akibatnya, bola berbe-  
d a r i



EDEN HAZARD  
Pemain Real Madrid

jangkauan kiper dan masuk ke dalam gawang. vdp

## Mourinho Dikabarkan Bidik Trincao

ROMA (IM) - Jose Mourinho telah ditunjuk menjadi pelatih AS Roma untuk musim depan. Ia menggantikan Paulo Fonseca, yang diberhentikan akhir musim nanti.

Beberapa pemain mulai dirumorkan menjadi incaran eks pelatih Porto, Chelsea, Inter Milan, Real Madrid, Manchester United dan Tottenham Hotspur itu. Muncul kabar bahwa pelatih asal Portugal itu menginginkan pemain muda Barcelona untuk masuk dalam daftar skuad nanti.

Pemain yang dimaksud adalah Francisco Trincao, yang dijuluki Ronaldo-nya Barca. Pemain muda Portugal itu masih kesulitan merebut tempat utama di skuad Barcelona. Trincao banyak menjadi cadangan, dengan cuma mendapat 9 kali kesempatan di semua kompetisi.

Trincao, yang disebut-sebut menjadi The Next Cristiano Ronaldo, juga baru membuat 3 gol

dan 2 assist. Padahal, pemain 21 tahun itu dibeli mahal untuk ukuran pemain muda, yakni 31 juta Euro.

Melihat potensinya, Barcelona pun memagarinya dengan klausul mahal. Trincao punya klausul pelepasan mencapai 500 juta Euro. Namun, situasi sulitnya di Barcelona membuat Trincao bisa saja pindah.

Belum ada komentar dari pihak Barca tentang rumor ini. Yang jelas Tim Katalan masih fokus merebut trofi LaLiga, di mana mereka harus beraing dengan Atletico Madrid dan Real Madrid.

Selain Trincao, Mourinho juga sudah dikabarkan mengincar dua pemain Tottenham. Mereka adalah Eric Dier dan Pierre-Emile Hojbjerg. vdp



FRANCISCO TRINCAO  
Pemain Barcelona



Pemain AC Milan saat mengalahkan Juventus.

## AC Milan Bikin Juventus Kian Anjlok

“Kami bermain sebagai tim yang matang, fokus dan tekun, memenangi sebuah pertandingan yang sangat sulit dan penting,” ujar Stefano Pioli.

TURIN (IM) - Tugas AC Milan untuk menyegel tiket Liga Champions belum usai, meski mampu menumbangkan Juventus. Tetapi seandainya mereka mampu membuat Juve, yang selama sembilan musim berturut-turut merajai Liga Italia, harus terlempar dari posisi empat besar.

Duel pekan ke-35 Liga Italia yang digelar di Allianz Arena, Senin (10/5) dinihari WIB itu dimenangkan Milan dengan skor 3-0, lewat Brahim Diaz, Ante Rebic dan Fikayo Tomori. Tim tamu sebenarnya punya peluang menambah keunggulan atas Juventus. Tapi sepakan penalti Franck Kessie ditepis Wojciech Szczesny.

Kemenangan ini sangat krusial untuk Milan dalam per-

saingan perebutan tiket ke Liga Champions. Il Diavolo naik ke peringkat ketiga dengan 72 poin. Mereka punya poin sama dengan Atalanta di urutan kedua tapi kalah selisih gol serta unggul dua angka dari Napoli di posisi ketiga. Sementara, Si Nyonya Tua harus terlempar dari zona Liga Champions dengan berada di peringkat kelima dengan 69 angka.

AC Milan pun mengakhiri sebuah catatan negatif lewat kemenangan itu. Milan mengakhiri puasa kemenangan di markas Juventus yang sudah berlangsung sedekade. Juve pun kalah head to head dari Milan. Pada pertemuan pertama di San Siro, Juventus menang 3-1.

“Kami sudah mencatat

beberapa kemenangan besar musim ini, tapi tak bisa disangkal kalau ini head to head, dengan klasemen yang ketat dan seimbang. Sayangnya ini bukan pertandingan terakhir, jadi kami harus harus jalan terus,” ujar pelatih Stefano Pioli kepada Sky Sport Italia.

Ia juga memuji performa timnya yang tampil hampir sempurna dan memiliki semangat juang yang tinggi. “Saya percaya tidak ada yang namanya penampilan sempurna, tapi kami mendekati (sempurnya) malam ini. Kami main sebagai tim yang matang, fokus, dan tekun, memenangi sebuah pertandingan yang sangat sulit dan penting. Milan belum pernah menang di stadion ini, jadi ini memuaskan untuk semuanya,” ujar Pioli.

Gelandang Milan, Ismael Bennacer, mengakui bahwa timnya memang tampil luar biasa. Meski demikian, ia tak ingin Milan terlena dengan hasil ini. “Ini adalah performa terbaik yang pernah saya ra-

sakan di Milan. Kami senang, tetapi kami tidak boleh terus memikirkannya,” ujar Bennacer dikutip dari Football Italia.

Ia menegaskan bahwa misi AC Milan mengamankan tiket Liga Champions belum usai. Masih ada tiga laga sisa lainnya yang harus mereka menangkan. Tiga laga tersebut adalah menghadapi Torino (tandang), Cagliari (kandang) dan Atalanta (tandang).

“Kami bermain setiap tiga hari dan harus terus melakukannya. Ada tiga pertandingan tersisa, kami harus bekerja keras dan memberikan yang terbaik. Kami berada di jalan yang benar, tapi kami belum sampai ke tujuan,” jelasnya.

Sementara pelatih Juventus, Andrea Pirlo, enggan mencari kambing hitam dan tidak mau menyalahkan para pemainnya. “Para pemain selalu mengikuti saya, selama momen baik dan buruk, jadi saya tidak punya alasan untuk mencela mereka dalam hal itu. Kami berlatih dengan baik, tetapi terkadang beberapa

pemain tidak mencapai kinerja 100 persen,” kata Pirlo kepada Football Italia.

Lalu apa ada kaitan dengan masalah konsentrasi Juventus terkait European Super League yang sempat heboh? “Klub memberi kebebasan besar kepada saya untuk melakukan pekerjaan dan kami tidak pernah terpengaruh oleh hal-hal yang terjadi di luar lapangan. Jika kami tidak melakukannya dengan baik di lapangan, itu murni kesalahan kami dan saya, karena saya adalah kepala tim ini. Jika ada yang tidak beres, saya bertanggung jawab. Skuad ini terdiri dari para pemain hebat, jelas ada sesuatu yang tidak berhasil,” ujarnya.

Masih ada tiga laga sisa untuk berburu tiket ke Liga Champions, namun Juventus punya lawan yaitu Inter Milan, Sassuolo dan Bologna.

Tiga laga sisa wajib untuk dimenangkan Juventus dan berharap Napoli terpeleset minimal satu kali, entah saat melawan Udinese, Fiorentina atau Hellas Verona. vdp

## MU Jadi Tim yang Jago Comeback

BIRMINGHAM (IM) - Manchester United (MU) mengalahkan tuan rumah Aston Villa, 3-1, dalam lanjutan Liga Inggris, di Villa Park Minggu (9/5) malam WIB.

Dalam laga itu Setan Merah sempat kurang oke di paruh pertama sehingga Villa bisa mencetak gol pembuka melalui Bertrand Traore.

Setelah turun minum, MU membalas dengan menciptakan tiga gol. Bruno Fernandes menyamakan skor lewat titik putih, kemudian Mason Greenwood menciptakan gol kedua MU untuk berbalik mengungguli Aston Villa. Dan Edinson Cavani, yang masuk sebagai pemain pengganti, memastikan kemenangan Man United dengan menciptakan gol ketiga di lima menit terakhir.

The Red Devils pun musim ini menjadi tim yang jago comeback. Opta mencatat ini menjadi kemenangan ke-10 MU di Premier League setelah tertinggal lebih dulu dan rekor untuk tim. Secara keseluruhan sepanjang musim

ini, MU merebut 31 poin usai tertinggal lebih dulu.

MU saat ini baru kalah dari Newcastle United dalam mengamankan poin usai tertinggal. The Magpies pada musim 2001/2002 mampu meraih 34 poin setelah kebobolan duluan.

“Ini adalah pencapaian yang luar biasa. Kami tidak benar-benar ingin ketinggalan, tetapi itu memberi kami sedikit dorongan untuk comeback dan mendapatkan kemenangan. Permainan meningkat dengan baik (di babak kedua). Ole (Gunnar Solskjaer) memberi sedikit suntikan motivasi di ruang ganti. Tampaknya berhasil,” kata Greenwood kepada BBC sport.

Dengan kemenangan ini, MU mengoleksi 70 poin di posisi kedua. The Red Devils sekaligus menunda pesta juara Manchester City usai terpaud 10 poin saja dengan satu

pertandingan sisa. vdp



MASON GREENWOOD  
Pemain MU

## Arsenal Perlihatkan Sikap Positif

LONDON (IM) - Arsenal sukses mengalahkan West Bromwich Albion (WBA) 3-1 dalam lanjutan Liga Inggris, yang berlangsung di Emirates Stadium, Senin (10/5) dinihari WIB. The Gunners mampu bereaksi positif usai kecewa di Liga Europa.

Meriam London unggul 2-0 di babak pertama lewat gol-gol Emile Smith Rowe dan Nicolas Pepe. Tim lawan sempat memperkecil ketinggalan menjadi 1-2 di babak kedua lewat Matheus Pereira. Willian berhasil memantapkan kemenangan Arsenal lewat golnya di penghujung laga.

Manajer Arsenal, Mikel Arteta, senang dengan kemenangan ini. Hal terpenting para pemain menunjukkan sikap positif setelah gagal ke final Liga Europa karena didepak Villarreal.

“Itu adalah kemenangan yang dibutuhkan. Kami membutuhkan dua hari untuk melewati kekecewaan sejak Kamis, tetapi kami harus menunjukkan sikap yang sebenarnya kali ini dan keinginan untuk memenangkan beberapa pertandingan tersisa,” kata Arteta seperti dikutip dari

situs resmi Arsenal.

Emile Smith Rowe merasa sangat senang bisa akhirnya memperoleh gol di ajang Liga Inggris. Maklum, sebelumnya pemain berusia 20 tahun itu belum mencetak gol di kasta teratas kompetisi.

“Kami bisa bermain dengan baik di babak kedua dan senang membawa pulang tiga poin. Bisa bermain untuk klub ini merupakan mimpi. Tak ada yang lebih baik ketimbang mencetak gol pertama. Pemain berusia 20 tahun itu pun,” kata Smith Rowe dikutip BT Sports. vdp



EMILE SMITH ROWE  
Pemain Arsenal

**LARUTAN PENYEGAR** cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

GLASS FIBRE REINFORCED CEMENT BOARD

PT. CIPTAPAN DINAMIKA